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VERSIÓN EN LECTURA FÁCIL
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Queridos vecinos:

La Navidad es una época muy especial,
y en estas fechas, nuestra ciudad se llena de luces, 
música y alegría.

Tenemos un Navipark lleno de magia, la casita de Papá Noel y 
un Campamento de los Reyes Magos 
para los más pequeños.

Además, llevamos la Navidad a todos los distritos con poblados 
navideños, chocolate con churros 
y actividades para toda la familia.

La música será muy importante este año.
Como el concierto de Melody, 
un musical de K - Pop, 
la Tardebuena de Unika FM 
y la despedida del año con Los 40 Classic.

Y por último y como cada año, 
la Cabalgata de Reyes llenará nuestras calles de magia, sonrisas 
y emoción.

Os deseo una Navidad llena de paz, salud e ilusión.
Feliz Navidad y próspero Año Nuevo.

Manuel Bautista, 
Alcalde de la Villa de Móstoles
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Programación Principal

Evento: Navipark

Lugar: Parque Finca Liana.

¿Qué es?: Navipark es un lugar muy especial 
con tres zonas llenas de diversión y luces.

Apertura y horarios: Sábado 22 de noviembre 
de 2025
hasta el 6 de enero de 2026.

•	 Lunes a jueves: de 5 de la tarde a 10 de la noche.
•	 Viernes y vísperas de festivo: de 5 de la tarde a 12 de la 

noche.
•	 Sábados: de 12 del mediodía a 12 de la noche.
•	 Domingos y festivos: de 12 del mediodía a 11 de la noche.
•	 24 y 31 de diciembre: de 12 del mediodía a 6 de la tarde.
•	 25 de diciembre y 1 de enero: de 5 de la tarde a 10 de la 

noche.
•	 5 y 6 de enero: de 12 del mediodía a 10 de la noche.
•	 Todos los días, entre 5 y 6 de la tarde, bajará la música y la 

luz para las personas sensibles a las luces y sonidos fuertes.

Entrada: La entrada es gratuita. 

Sábado, 29 de noviembre

Evento: Encendido de la Galería de la Navidad.

Hora: 7 de la tarde.

Lugar: Calle Antonio Hernández, 
esquina con Travesía Ricardo Médem.
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¿Qué es?: Un espectáculo mágico donde disfrutarás de luces, 
colores y música.

Apertura y pases:

•	 Lunes a jueves: a las 7, 8 y 9 de la noche.
•	 Viernes, sábados, domingos y festivos: a las 7, 8, 9 y 10 de la 

noche.

Entrada: La entrada es gratuita.

Sábado, 29 de noviembre

Evento: Apertura del Mercado de Navidad 
de Pradillo

Hora: 7 de la tarde.

Lugar: Plaza del Pradillo.

¿Qué es?: Un mercado donde habrá talleres, 
animación, pasacalles y actuaciones todos 
los días.

Apertura y horarios: 

Del 29 de noviembre 
al 6 de enero de 2026.

Horarios generales:

•	 De lunes a jueves: de 5 de la tarde a 10 de la noche.
•	 Viernes: de 5 de la tarde a 12 de la noche.
•	 Sábados: de 12 del mediodía a 12 de la noche.
•	 Domingos y festivos: de 12 del mediodía a 11 de la noche.

DEL 29 DE NOVIEMBRE AL 6 DE ENERO

TALLERES, ANIMACIÓN, PASACALLES Y ACTUACIONES TODOS LOS DÍAS

Horarios Gales Horarios EspecialesDel 20 de dicibre
al 6 de o

Lunes a jueves
17:00h a 22:00h
Vines
17:00h a 00:00h
Sábados
12:00h a 00:00h
Domingos y festivosDomingos y festivos
12:00h a 23:00h

Lunes a jueves
12:00h a 22:00h
Vines y sábados 
12:00h a 00:00h
Domingos y festivos 
12:00h a 23:00h

24 y 31 de dicibre
12:00h a 18:00h
25 de dicibre, 1, 5 y 
6 de o
12:00h a 22:00h
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Del 20 de diciembre al 6 de enero:

•	 De lunes a jueves de 12 del mediodía 
a 10 de la noche.

•	 Viernes y sábados de 12 del mediodía
a 12 de la noche.

•	 Domingos y festivos: de 12 del mediodía 
a 11 de la noche.

Horarios especiales:

•	 Los días 24 y 31 de diciembre de 12 del mediodía 
a 6 de la tarde.

•	 Los días 25 de diciembre y los días 1, 5 y 6 de enero de 12 
del mediodía a 10 de la noche.

Entrada: La entrada es gratuita.

Sábado, 29 de noviembre

Evento: Pasacalles de luz

Hora: 7 y cuarto de la tarde.

Recorrido: Calle Antonio Hernández, 
calle Juan de Ocaña y la Avenida de Portugal.

¿Qué es?: Un pasacalles lleno de luces 
y música para disfrutar en familia.

Entrada: La entrada es gratuita.
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Sábado, 29 de noviembre

Evento: Espectáculo y Zambomba andaluza

Hora: 8 de la tarde.

Lugar: Centro Cultural Villa de Móstoles.

¿Qué es?: Un espectáculo musical para disfrutar 
de la música tradicional andaluza en Navidad.

Entrada: La entrada es gratuita

Sábado, 29 de noviembre

Evento: Inauguración del Bosque Mágico.

Título: Donde habitan las hadas.

Hora: 8 de la tarde.

Lugar: Navipark en el Parque Finca Liana.

¿Qué es?: Un recorrido mágico lleno de luces, 
decoración y figuras fantásticas para toda la familia.

Apertura y horarios: Del 29 de noviembre 
al 4 de enero de 2026.

Consultar horarios en la web: www.naviparkmadrid.com 

Entrada: La entrada es gratuita.
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Sábado, 29 de noviembre

Evento: Concierto de Melody

Hora: 9 de la noche.

Lugar: Explanada Avenida Iker Casillas, 
frente al Navipark.

¿Qué es?: Un concierto de Melody para 
todos los públicos, con sus grandes éxitos. 

Entrada: La entrada es gratuita.

Domingo 30 de noviembre

Evento: Espectáculo “Cuento de Navidad”

Días: 30 de noviembre de 2025.
6,7,8,13,14,19,20,21,26,27 y 28 de diciembre 
de 2025.
2,3 y 4 de enero de 2026.

Horas: 
Primer pase: 6 de la tarde.
Segundo pase: 8 de la tarde.

Lugar: En Navipark en el Teatro de Títeres.

¿Qué es?: Es un espectáculo teatral con música,
comedia y fantasía para toda la familia.

Entradas: Son gratuitas para personas de Móstoles.

Más información en la web de Navipark Madrid
www.naviparkmadrid.com
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Domingo 30 de noviembre

Evento: Ruta de Belenes.

Horas y lugares:

•	 Belén Municipal: Plaza de la Cultura en horario libre.

•	 Ermita nuestra Señora de los Santos:
Lunes a viernes de 5 a 7 de la tarde. 
Sábados y domingos de 11 a 1 del mediodía 
y de 5 a 7 de la tarde.

•	 Parroquia Nuestra Señora de la Asunción:
De lunes a domingo de 9 de la mañana 
a 1 del mediodía,

y de 5 a 8 de la tarde.

•	 Parroquia San José Obrero: 
De 9 y media de la mañana 
a 8 y media de la tarde.

A partir del 8 de diciembre.

¿Qué es?: Puedes visitar diferentes Belenes
en días y horas concretos. 

Entrada: Todas las entradas son gratuitas.
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Jueves, 4 de diciembre

Evento: Inauguración del Belén Municipal

Hora: 7 de la tarde.

Lugar: Plaza de la Cultura.

¿Qué es?: Además de ver el Belén podrás 

disfrutar de un concierto de la Coral Villa de 
Móstoles.

Entrada: La entrada es gratuita.

Sábado, 6 de diciembre
Evento: Poblado navideño en tu barrio.

Horario: De 11 de la mañana a 2 de la tarde 
y de 4 a 8 de la tarde.
De 5 a 7 de la tarde habrá merienda con 
chocolate y churros.

Lugar: Parque de los Rosales 
en la Avenida Alcalde de Móstoles. Distrito 2

¿Qué es?: Un poblado navideño con música, atracciones, 
hinchables y talleres para toda la familia.

Entrada: Entrada es gratuita.

en tu barrio

DJ - Música
Atracciones
Hinchables - Talleres
De 17:00h. a 19:00h.
Merienda en tu barrio
Chocolate con churros

11:00h A 14:00h. | 16:00h. A 20:00h.

6 DE DICIEMBRE

Parque de los Rosales
Av. del Alcalde de Móstoles

JD 2

13 DE DICIEMBRE

Parque Infantil Zoco
C/ del Eucalipto

JD 5

14 DE DICIEMBRE

Plaza de las
Constelaciones

JD 6

7 DE DICIEMBRE

Parque Infantil El Soto
C/ Pintor Velázquez

JD 4

8 DE DICIEMBRE

Parque Infantil Sao Paulo
Av. de la Onu

JD 3



Página 10 de 20

Sábado, 6 de diciembre
Evento: Concierto de Darwin: Versiones Pop. 

Hora: 9 de la noche.

Lugar: Plaza de España.

¿Qué es?: Un concierto de versiones de música 
pop. 

Entrada: La entrada es gratuita.

Domingo, 7 de diciembre
Evento: Poblado navideño en tu barrio.

Horario: De 11 de la mañana a 2 de la tarde 
y de 4 a 8 de la tarde.
De 5 a 7 de la tarde habrá merienda con chocolate y churros.

Lugar: Parque Infantil El Soto, 
en Calle Pintor Velázquez. Distrito 4

¿Qué es?: Un poblado navideño con música, atracciones, 
hinchables y talleres.

Entrada: La entrada es gratuita.
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Lunes, 8 de diciembre
Evento: Poblado navideño en tu barrio

Horario: De 11 de la mañana a 2 de la tarde 
y de 4 a 8 de la tarde.
De 5 a 7 de la tarde habrá merienda en tu barrio 
con chocolate y churros.

Lugar: Parque Infantil São Paulo en Avenida de la ONU.
Distrito 3.

¿Qué es?: Música, atracciones, hinchables 
y talleres para todas las edades.

Entrada: La entrada es gratuita.

Sábado, 13 de diciembre
Evento: Poblado navideño en tu barrio.

Horario: De 11 de la mañana a 2 de la tarde 
y de 4 a 8 de la tarde.
De 5 a 7 de la tarde habrá merienda con chocolate y churros.

Lugar: Parque Infantil Zoco en Calle del Eucalipto. Distrito 5

¿Qué es?: Un espacio con música, atracciones, hinchables 
y talleres para todas las edades.

Entrada: La entrada es gratuita.
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Sábado, 13 de diciembre
Evento: Inauguración de la Casita de Papá 
Noel.

Hora: 5 de la tarde.

Lugar: Noria-templete del Parque Cuartel 
Huerta.

¿Qué es?: Un espacio mágico 
donde los niños y sus familias pueden ver a 
Papá Noel.

Días: Del sábado 13 de diciembre 
al miércoles 24 de diciembre

Horarios: Días laborables: de 5 de la tarde a 9 de la noche.

•	 Sábados, domingos y festivos: de 11 de la mañana 
a 2 de la tarde y de 5 de la tarde a 9 de la noche.

•	 Día 24 de diciembre: de 11 de la mañana 
a 2 de la tarde.

Entrada: La entrada es gratuita.

Sábado, 13 de diciembre
Evento: Festival Musical: Así suena Móstoles en Navidad.

Hora: 7 de la tarde.

Lugar: Plaza de España.

¿Qué es?: Un concierto con artistas de Móstoles,
presentado por Atyat, 
representante mostoleña del Benidorm Fest en 2026.
También se realizará el domingo 14 de diciembre a la misma 
hora y en el mismo lugar. 

Entrada: La entrada es gratuita.
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Domingo, 14 de diciembre
Evento: Poblado navideño en tu barrio.

Horario: De 11 de la mañana a 2 de la tarde 
y de 4 a 8 de la tarde.
De 5 a 7 de la tarde habrá merienda con chocolate y churros.

Lugar: Plaza de las Constelaciones. Distrito 6

¿Qué es?: Un espacio con música, atracciones, hinchables 
y talleres para todas las edades.

Entrada: La entrada es gratuita.

Domingo, 14 de diciembre
Evento: Concierto de Villancicos 
a cargo de las Casas Regionales de Móstoles.

Hora: 6 de la tarde.

Lugar: Centro Cultural Villa de Móstoles.

¿Qué es?: Cantados por las Casas Regionales de Móstoles.

Entrada: La entrada es gratuita.

Lunes, 15 de diciembre
Evento: Actuación de la Coral Juan XXIII

Hora: 12 del mediodía.

Lugar: Plaza de España.

¿Qué es?: Un concierto navideño de la Coral 
Juan XXIII.

Entrada: La entrada es gratuita.
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Martes, 16 de diciembre
Evento: Concierto de Navidad para mayores.

Hora: 6 de la tarde.

Lugar: Teatro del Centro Sociocultural Norte-Universidad.

¿Qué es?: Un concierto navideño dedicado a los mayores.

Entrada: La entrada es gratuita.

Miércoles, 17 de diciembre
Evento: Roscón solidario

Hora: 7 de la tarde.

Lugar: Plaza de España.

¿Qué es?: Merienda roscón y chocolate hasta que se acabe 
haciendo un donativo para la Asociación TDAH+ Móstoles

Jueves, 18 de diciembre
Evento: Ballet en memoria de Strauss.

Hora: 7 de la tarde.

Lugar: Plaza de España.

¿Qué es?: Actuación de ballet de la Escuela Municipal 
de Danza de Móstoles.

Entrada: La entrada es gratuita.

Viernes, 19 de diciembre
Evento: Belén viviente.

Lugar: Parroquia Nuestra Señora de la Asunción.

Horario: Inauguración a las 6 y media de la tarde.
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Los demás días:

•	 Viernes 19 de diciembre: 6 y media 
y 7 y media de la tarde.

•	 Sábado 20 de diciembre: 6 y media 
y 7 y media de la tarde.

•	 Domingo 21 de diciembre: 12 del mediodía, 6 y media 
y 7 y media de la tarde.

¿Qué es?: Representación del nacimiento de Jesús.

Entrada: La entrada es gratuita.

Viernes, 19 de diciembre
Evento: Baila flamenco en Navidad

Lugar: Plaza de España.

Horario: 7 de la tarde.

¿Qué es?: Disfruta bailando flamenco 
con las escuelas de danza de Móstoles.

Entrada: La entrada es gratuita.

Sábado, 20 de Diciembre

Evento: 3 Papanoelada Motera Solidaria.

Hora: De 10 de la mañana a 3 de la tarde.

Lugar: Plaza del Sol 

¿Qué es?: Una concentración motera.

Entradas: La participación es gratuita
pero tienes que traer un juguete
que se donará a la Fundación Aladina.
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Sábado, 20 de Diciembre

Evento: Festival Cantando a la Navidad.

Hora: 9 de la noche.

Lugar: Plaza de España

¿Qué es?: Un concierto con diferentes artistas andaluces.  

Entrada: La entrada son gratuita.

Domingo, 21 de diciembre
Evento: Migas solidarias

Hora: 12 y media de la mañana.

Lugar: Plaza Ernesto Peces.

¿Qué es?: Actividad solidaria con unas estupendas migas. 

Domingo, 21 de diciembre
Evento: Zambomba flamenca

Hora: 6 de la tarde.

Lugar: Parque Cuartel Huerta.

¿Qué es?: Disfruta de la auténtica zambomba flamenca. 

Entrada: La entrada es gratuita.

Miércoles, 24 de diciembre
Evento: Tardebuena Dance

Horario: De 12 del mediodía a 8 de la tarde.

Lugar: Plaza de España.
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¿Qué es?: Un gran evento musical 
para celebrar la Tardebuena con diferente Djs. 

Entrada: La entrada es gratuita.

Viernes, 19 de diciembre
Evento: Musical K -Pop Fever.

Hora: 7 de la tarde.

Lugar: Plaza de las Constelaciones 
junto al Metro Manuela Malasaña.

¿Qué es?: Un espectáculo con música 
y baile estilo K Pop, estilo musical de Corea 
del Sur que combina diferentes géneros. 

Entrada: La entrada es gratuita.

Sábado, 27 de diciembre
Evento: Preuvas y Fiesta despide el año con Los 40 Classic

Horario: De 7 de la tarde a 12 de la noche.

Lugar: Plaza de España.

¿Qué es?: A las 7 de la tarde se repartirán las uvas para las 
campanadas, hasta que se acaben. A las 8 de la tarde habrá una 
fiesta musical para celebrar el fin de año, con música ochentera 
con los Djs: Guillem Caballé y Edu Naranjo.  A las 9 de la noche 
la cantante Soraya dará las campanadas para despedir el año 
con los vecinos de Móstoles. 

Entrada: La entrada es gratuita.
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Domingo, 28 de diciembre
Evento: Inauguración del Campamento Real
donde se alojan Sus Majestades los Reyes 
Magos de Oriente.

Lugar: Parque Cuartel Huerta.

Fechas: Del 28 de diciembre de 2025 al 4 de 
enero de 2026.

Horarios:

•	 De 11 de la mañana a 2 de la tarde
 y de 5 de la tarde a 9 de la noche.

•	 Día 31 de diciembre: de 11 de la mañana a 2 de la tarde.
•	 Día 1 de enero: de 5 de la tarde a 9 de la noche.

¿Qué es?: Un campamento para conocer a los Reyes Magos de 
Oriente y entregarles la carta.  

Entrada: La entrada es gratuita.

Domingo, 4 de enero de 2026
Evento: Concierto de Año Nuevo Banda La Estrella.

Hora: 7 de la tarde.

Lugar: Teatro del Bosque.

¿Qué es?: La Banda: La Estrella dará un concierto especial para 
dar la bienvenida al nuevo año 2026.

Entrada: Es necesario recoger invitaciones 
en el edificio Móstoles Desarrollo
que está en la Calle Moraleja de en Medio.
A partir del 10 de diciembre y en este horario:
Miércoles de 5 y media a 8 de la tarde.
Viernes de 7 y media de la tarde a 10 de la noche.
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Lunes, 5 de enero de 2026
Evento: Cabalgata de Sus Majestades los Reyes Magos de 
Oriente.

Horario: 6 de la tarde.

Recorrido: El recorrido de la Cabalgata partirá 
de Avda. de Portugal esquina Avda. Alcalde de Móstoles, 
pasando por las calles:

•	 Avda. de Portugal
•	 Calle Juan de Ocaña
•	 Calle Antonio Hernández
•	 Y finalizará en Plaza de España

¿Qué es?: La tradicional cabalgata con carrozas, 
música y todo tipo de personajes navideños que acabará en 
Plaza de España, donde los Reyes Magos saludarán a los niños 
desde el escenario. 



Edita: Ayuntamiento de Móstoles
Adaptación a lectura fácil realizada por AMÁS Fácil,

servicio de lectura fácil de la Fundación AMÁS.


